

### **GREY Hair and Nail Artistry: The First Concept Combining Art and Gallery in Indonesia**

BANDUNG, Prolite – Menyambut ulang tahun ke-3 Grey Art Gallery, Grey kembali menghadirkan inovasi dalam dunia seni dan ekonomi kreatif melalui pembukaan GREY Hair and Nail Artistry, bertempat di Jl. Cilaki No. 28, Cihapit, Kec. Bandung Wetan, Kota Bandung. Sebuah salon yang tidak hanya menawarkan layanan kecantikan, tetapi juga menyajikan karya-karya seni yang dipamerkan pada dinding salon. Konsep ini merupakan yang pertama di Indonesia, menggabungkan ruang galeri dan salon kecantikan dalam satu pengalaman kreatif yang unik.

GREY Hair and Nail Artistry merupakan bagian dari ekosistem Grey yang lebih luas, di mana setiap ruang dan program saling melengkapi untuk mendukung pengembangan seni rupa dan ekonomi kreatif di Bandung. Grey sendiri digagas oleh Grace Christianti, Elia Yoesman, dan Jennifer Sugianto, dengan visi menghadirkan seni sebagai bagian dari kehidupan sehari-hari serta memperluas cara publik berinteraksi dengan praktik seni rupa kontemporer.

Dengan menghadirkan karya seni di ruang salon, Grey menekankan bahwa apresiasi seni telah menjadi bagian dari gaya hidup, dan seni rupa kini cukup cair untuk masuk ke dalam ruang publik sehari-hari.

Baca Juga: [Penertiban Tahap Ketiga PKL Cicadas, Satpol PP Bongkar 11 Lapak Kosong](#)

## GREY Hair and Nail Artistry: The First Concept Combining Art and Gallery in Indonesia



Rizki Oktaviani Prolitenews

Di tahun pertamanya, GREY Hair and Nail Artistry menampilkan karya-karya dengan visualisasi monokrom hitam-putih. Kehadiran karya di ruang keseharian memosisikan seni terasa dekat, akrab, dan menjadi bagian dari pengalaman hidup, bukan sekadar pajangan. Kombinasi warna hitam dan putih memberi ruang bagi mata dan pikiran untuk berjeda serta bernapas sejenak.

“Kami ingin menunjukkan bahwa seni dapat menjadi bagian dari cara kita menjalani hari. Di GREY Hair and Nail Artistry, setiap karya hadir di tengah aktivitas sehari-hari, sehingga pengunjung bisa merasakan seni secara langsung — sebagai teman, inspirasi, atau momen refleksi dalam rutinitas mereka,” ujar Grace Christianti, Owner/Founder GREY Hair and Nail Artistry.

Selain sebagai medium apresiasi, karya-karya yang ditampilkan juga tersedia untuk dijual, sebagai bagian dari distribusi karya dan dukungan terhadap praktik seni seniman. Dengan cara ini, salon tidak hanya menghadirkan pengalaman visual dan emosional, tetapi juga berperan dalam memperluas akses pasar bagi karya seni kontemporer.

Baca Juga: Pansus LKPJ DPRD Kota Bandung Klaim Pembahasan Capai 75 Persen, Fokus Pertajam Misi SDM

GREY Hair and Nail Artistry menegaskan posisi Grey Art Gallery sebagai inovator dalam ekosistem seni rupa dan ekonomi kreatif, menghadirkan format baru yang memperluas batasan antara seni, budaya, dan aktivitas keseharian. Konsep ini menjadi platform bagi seniman untuk menampilkan karya sekaligus laboratorium eksperimen

bagi integrasi seni ke dalam gaya hidup publik, membuka kemungkinan baru bagi pertumbuhan ekosistem ekonomi kreatif di Indonesia.

### Tentang Grey Art Gallery

Grey Art Gallery merupakan ruang seni rupa kontemporer di Bandung yang digagas oleh

## GREY Hair and Nail Artistry: The First Concept Combining Art and Gallery in Indonesia

Grace Christianti, Elia Yoesman, dan Jennifer Sugianto, dengan komitmen membangun ekosistem bagi praktik seni, apresiasi publik, serta pengembangan ekonomi kreatif melalui berbagai format ruang dan program lintas disiplin.

*Informasi lebih lanjut :*

*Email : [grey.artistry2025@gmail.com](mailto:grey.artistry2025@gmail.com)*

*Contact Person : (+62) 811-2009-912*



Baca Selanjutnya  
Cari Beasiswa Nggak Pake Ribet: Ini Aplikasi & Website Andalan Tahun 2026